

Un faro de conocimientos

El Parque de la Ciencia es una iniciativa impulsada por la Fundación Parque de la Ciencia, dedicada a fomentar el interés por las ciencias, tecnología, ingeniería, matemáticas y astronomía entre niños y jóvenes de la zona, fortaleciendo habilidades y motivación académica desde temprana edad.

Ubicado en Avenida Arturo Phillips 101, el Parque integra un observatorio astronómico con equipo moderno y una variada oferta de charlas, talleres de astronomía básica y actividades formativas. Además, organiza eventos populares y jornadas nocturnas donde familias completas se reúnen para observar estrellas y aprender sobre constelaciones con la guía de expertos.

En un saludo institucional en el marco de una fecha significativa, Juan Campino Bunster, director del Parque, destacó el papel de la Ilustre Municipalidad de Santo Domingo, encabezada por el alcalde



Fernando Rodríguez Larraín, en el crecimiento de este proyecto. "La ayuda de la municipalidad ha sido fundamental para que el Parque pueda haber llegado a las instancias donde se encuentra", afirmó Campino, valorando también la acogida de la comunidad y

la participación de los estudiantes locales en actividades formativas.

Con la mirada puesta en el futuro, la iniciativa busca seguir inspirando a nuevas generaciones y consolidarse como un referente de ciencia y educación en la Región de Valparaíso.